



「創立150周年+1.0」歴史と伝統かおる郡山市立御館小学校

Since 1873~∞

Mitate elementary school

# みかげ



学校だより NO.13

発行日 令和6年9月6日

発行者 校長 高橋 健也

## 御館中学校の歌舞伎学習の様子を 高学年児童が見学してきました。

9月15日(日)は、中田町の歌舞伎公演の日です。毎年地区の方々や御館中学校の生徒が参加して盛り上がりを見せていますが、過日高学年の児童が中学生達の練習の様子や化粧、三味線演奏の様子を見学させていただきました。中学校の生徒は、3つのうちどれかを選択して、歌舞伎公演に携わります。小学生のうちにどれにしようか参考になるように小中連携ですすめてきました。

昨年度は演目にぴったりということで、小学生が寺子屋の場面に6名出演しました。今年も何名か参加する予定だそうです。大勢の観客の前で今年はどのような盛り上がりを見せてくれるのか、今からとても楽しみです。



2学期から御館小ホームページがリニューアルしました！ほぼ毎日更新中です。子どもたちの活動の様子をぜひご覧ください。(他の写真をたくさん掲載中)

## 本格的に陸上練習が始まる

10月8日(火)に田村陸上競技場で陸上交歓会を開催します。本校は小規模校のため5・6年生が参加する予定です。開成山陸上競技場周辺の改修工事で、今年は田村市での開催となります。

子どもたちの体調を把握しながら、しっかりと練習していきたいと思います。熱中症対策のため水筒(冷たい水等)の準備をお願いします。

また、9月20日(金)には田村陸上競技場での練習を予定しています。これから出場種目を決めて本格的な練習に入っていきます。どうぞ御館っ子への励ましの言葉をよろしく願いいたします。



こういうところこそ大事に

## 心の可視化ツールの活用が始まりました。

毎朝の子どもたちの心の状態を☆5つで自己評価します。いつもと様子がちがう児童には担任や養護教諭などから声をかけ、心配事などがあれば早期対応するというものです。9月いっぱい実施しますのでご理解のほどよろしくお願いいたします。